【大根布地区】住民説明会における主なご意見

(参加人数:約100人)

- なぜすぐに説明会を開かなかったのか。
- 地盤について、今後どうすればいいのか。
- これまで、何も情報がない。大根布地区としてどのように進めていくのか。
- 町のホームページが活用されていない。今後の計画を詳しく掲載してほしい。
- 固定資産税はどうなるのか。
- 罹災証明(半壊)に納得がいかない。液状化で土地を修復するには資金が必要。
- 液状化により駐車場、ブロックが損壊しているが、公費解体の対象にならないのか。
- 隣接する土地に土地がずれている。
- 罹災証明は専門家がするべきでないのか。人によって違いがあり、不公平感がある。
- 内灘町は奥能登6市町から外れているが説明がない。
- 役場の対応が遅すぎる。何も情報がないまま3ヶ月経過している。
- 液状化は地域一帯で対策する必要がある。
- 支援金で単身世帯と複数世帯と差があるのはおかしい。
- 罹災証明の判定で支援金が変わる。専門家による調査をしてほしい。
- 今後どのように進めて行くのか。
- 罹災証明において、液状化に対する判定基準に納得がいかない。
- 県道が通学路となっているが未だに隆起が見られ危険である。
- 防火水槽があることによって、被害が拡大したのではないか。
- 罹災証明に納得がいかない。内灘町を新たな事例として検討してほしい。
- 税務課職員が来て、罹災証明の判定基準を示していただきたかった。
- 半壊以上であれば医療費が無料と聞いた。情報周知をしてほしい。
- 道路がきまらないと家を修復できない。
- 説明会が遅すぎる。大根布の液状化をどのように対策していくのか。
- 傾いて価値のなくなった家に税金をかけないでほしい。
- この地域で住んでいけるのかの判断材料がない。